

にしいる日記

【にしいる日記】では、校長の独り言風に、お堅い言い回しはなしで、書いていく日記です^^軽い気持ちで、楽しんでもらえたらと思っています(^^)/ヨソクネ



9月10日(火) 今日の【にしいる♡】は、こちら!

今日は嬉しいニュースが・・・2学期から字体が変わったことにも気がつかれるほどの熱烈なファンの方から、連絡ノートを通じて、「にしいる日記観てますよ～」と連絡をいただきました(^-^)/ヤッター こういう連絡が励みになりますから!私への伝え方は自由です(^^;;連絡をお待ちしています^^



今日は、2学期最初のせいぶっくままがありました。2年生と4年生です。せいぶっくままの方からは、静かに聞いてくれたとお声をいただきました。写真のように、子どもたちは集中して聞いていますね。子どもたちも読み聞かせを楽しみにしています。いつもありがとうございます!にしいる!



業間休みの様子です!『オオタニサーン』のグローブが、まだまだ活躍中です!慣れない左利きのグローブでもナイスキャッチ!

まだまだ暑いので、帽子かぶって遊んでいます^^大事なことです。にしろ!



最後はオフショット^^かわいいピースをいただきました!
女子トーク中にお邪魔しました(◡_◡)Iハッ